

Bucarest, 4. — Jigurtu, que había sido nombrado nuevo Jefe del Gobierno, ha presentado a los nuevos Ministros, que forman el Gabinete recién constituido, al Rey Carol. Los nuevos Ministros han prestado juramento a la Constitución. — EFE.

LA ESCUADRA INGLESA hace objeto de violenta agresión a la francesa surta en el puerto de Orán

EL DUNKERQUE, EL PROVENZA Y EL MOGADOR RESULTAN INCENDIADOS

El Breña se hunde al chocar con una mina. - El Estrasburgo y otras unidades rompen el cerco abriéndose paso hacia el Mediterráneo.- Llegan a Gibraltar tres destructores con averías llevando a bordo bastantes muertos y numerosos heridos

Londres, 4.—Oficialmente se anuncia que han sido tomadas medidas para colocar bajo el control británico a todos los navios de guerra franceses que se encuentran en los puertos ingleses.

Con este motivo, el Ministerio de Información ha publicado la siguiente declaración:

"Se recordará que el Gobierno francés, confiado en las promesas que le hicieron Italia y Alemania de no servir de su flota en los ataques alemanes a Inglaterra, se comprometió en el armisticio a entregar la flota al enemigo.

El Gobierno británico, perdida su confianza en las promesas hechas por los Gobiernos alemán e italiano, estimó que estaba obligado a adoptar determinadas medidas, no solamente en interés propio, sino con la esperanza de poder restablecer la independencia francesa y la integridad del Imperio francés.

Estimó también que estas medidas debían ser adoptadas antes de que fuera demasiado tarde, para evitar que la flota francesa fuera empleada en su contra, por el enemigo común, y a este efecto, en las primeras horas de la mañana del 3 de julio, fueron puestas en práctica medidas para colocar bajo el control británico a todos los navios de guerra franceses que se encontraban en los puertos británicos.

La operación fué ejecutada con éxito aunque ha habido que deplorar dos víctimas. Al mismo tiempo se ha ofrecido a los barcos franceses de los puertos del Norte de Africa ciertas condiciones cuya única finalidad es privarles de caer en manos de los alemanes.

Oficialmente se ha explicado al Comandante de estas fuerzas que si ninguna de estas condiciones era aceptada, la Gran Breña está dispuesta a tomar todas las medidas necesarias para evitar que dichos navios puedan emplearse contra ellos para proseguir la guerra.

El Gobierno de Su Majestad lamenta

profundamente que el Almirante francés que tiene el mando de la flota francesa en Orán, se haya negado a aceptar algunas de las condiciones propuestas, con el resultado inevitable, de que haya sido forzoso entrar en acción contra los barcos franceses que se encuentran en dicho puerto. La acción continúa aún su curso, sin embargo".

El Primer Ministro hará esta tarde una declaración en el Parlamento. — EFE.

Berlín, 4. — La D. N. B. transmite los siguientes detalles sobre los acontecimientos navales que se han producido frente a Orán.

"La escuadra inglesa que se presentó ayer en la Bahía de Metz el Tebir, estaba compuesta por tres acorazados, un porta-aviones, tres cruceros y una flotilla de hidros.

Cuando el Almirante francés se negó a entregar sus barcos, los ingleses abrieron fuego contra ellos.

Las unidades francesas aceptaron el combate y hacia las siete de la tarde empezó la batalla, cuyo resultado no se conoce todavía.

Los barcos de guerra franceses que se hallan en puertos británicos han recibido también orden de su Gobierno de forzar la salida y entrar en Brest, conforme a las estipulaciones del armisticio." — EFE.

Clermont Ferrand, 4. — Se ha publicado el siguiente comunicado

"Ayer por la mañana tres buques de línea británicos procedentes del Mar del Norte, hicieron su aparición en la bahía de Metz el Tebir, que es la base naval de Orán, y en la que se encuentran ancladas, conforme a las estipulaciones del armisticio, varias unidades de la flota francesa, entre ellas el "Dunkerque" y el "Estrasburgo".

El Almirante inglés dió al Vicealmirante Jefe de la escuadra francesa, la orden de entregarse y el amenazó con hundir sus barcos en caso contrario. Para ello le concedió un plazo de seis

horas, pero sin esperar a la terminación de este plazo, varios hidroaviones de la flota inglesa cerraron la rada, mediante la colocación de minas magnéticas.

El Vicealmirante francés se negó a obedecer y los buques británicos abrieron fuego contra los franceses.

En vista de este ataque no provocado, el Gobierno francés ha ordenado a las unidades francesas, unidas a las británicas en el puerto de Alejandría, que levanten anclas inmediatamente y salgan al mar, si es preciso por la fuerza.

Al mismo tiempo y teniendo en cuenta que esta acción es tanto más repugnante, cuanto que ha sido llevada a cabo por nuestros aliados de ayer, el Almirantazgo francés ha cursado instrucciones a todos nuestros barcos de guerra que se hallan en alta mar, para que capturen a todos los vapores mercantes ingleses que encuentren y respondan a cualquier nuevo ataque con fuego de cañón." — EFE.

Berlín, 4. — Después que la Comisión del armisticio francés ha participado a la Comisión del armisticio alemán, los sucesos ocurridos entre los navios de guerra franceses e ingleses, cerca de Orán, el Führer ha concedido permiso al Gobierno francés para que se proceda a hundir los buques franceses, en caso de que éstos no lo logren sustraerse a los ataques ingleses.

Esta decisión corresponde al contenido del acuerdo del armisticio según el cual el Gobierno alemán no intenta posesionarse de la flota francesa, sino que solo quiere evitar que continúe participando en la guerra contra Alemania. — EFE.

Gibraltar, 4. — La escuadra inglesa que ha tomado parte en el combate de Orán, está formada por tres acorazados y ocho destructores.

Tres destructores han llegado al puerto con las bajas producidas en la lucha, compuestas por varios muertos y numerosos heridos. Estos queda-

ron hospitalizados. Todos los destructores vienen con averías y se observan en ellos algunos impactos. La entrada del Estrecho está estrechamente vigilada.

Según las últimas noticias, continúa la lucha en Orán. — EFE.

Estocolmo, 4. — Los corresponsales suecos en Londres informan que entre la opinión británica aumenta cada vez más el descontento por la deficiente organización de la defensa metropolitana.

Referente al brusco ataque de la flota británica contra los barcos franceses situados en Orán, se sabe que durante dicho ataque, que se inició a las 17:50 de ayer por la tarde, parte de los barcos franceses estaban sin vapor, de forma que les fué imposible poner su artillería pesada en acción. Los ingleses abrieron el fuego a gran distancia.

Las unidades de línea "Dunkerque" y "Provenza", así como el cabeza de flotilla "Mogador" han sido incendiados por el fuego de la artillería inglesa y son pasto de las llamas en el puerto de Orán.

Parece que el buque de línea "Breña" ha quedado destruido a consecuencia del choque con una mina magnética, colocada por los ingleses.

Otros buques de línea, el "Estrasburgo", así como cinco cabezas de flotillas y cierto número de torpederos y submarinos, han logrado romper el cerco y abrirse paso hacia el Mediterráneo. — EFE.

Londres, 4. — En relación con las manifestaciones hechas por Churchill en la Cámara de los Comunes, hay que recordar que el submarino "Surcouf" es el mayor del mundo, tiene casi las dimensiones de un pequeño crucero, desplaza 2.880 toneladas en superficie, tiene una velocidad de veinte nudos en superficie y puede realizar cruceros de doce mil millas. Está armado con diez tubos lanza-tor-

(Pasa a la última)

EN SUIZA

Se comenta, que no sólo ha dejado de existir la entente cordial, sino que se ha convertido en una hostilidad real

Berna, 4. — Comentando el ataque de la flota británica contra la francesa en Orán, el "Berner Fremdenblatt" dice entre otras cosas:

"La entente cordial no solo ha dejado de existir, sino que se ha convertido en una hostilidad real." — EFE.

En Alemania se considera el ataque de la flota inglesa como

una de las acciones más innobles registradas en la historia

Berlín, 4. — Los medios políticos alemanes consideran el ataque brusco de la flota inglesa como una de las acciones más innobles que se han registrado en la Historia universal.

Agregan que los documentos encontrados por los alemanes demuestran que Inglaterra ha traicionado a Francia de una manera dramática y que esta traición ha tenido una apo-

teosis criminal en los combates navales de Orán.

Se señala que Churchill es capaz de cometer toda clase de acciones de esta índole.

La destrucción de la escuadra que se halla en los puertos británicos es una acción que no tiene nombre, se trata del verdadero asesinato de los soldados franceses que se han negado a obedecer a Inglaterra. — EFE.

EN ROMA

Se dice que el Gobierno inglés ha roto su alianza con el de Francia.

Roma, 4. — La acción inglesa contra las unidades de la flota francesa es considerada en los medios políticos, como un importante factor para el desarrollo de la situación internacional.

El Gobierno inglés ha roto su alianza con Francia y la ruptura formal entre las dos democracias es ya un hecho. — EFE.

VIAJEROS

En el vapor correo de ayer llegó a esta plaza, saliendo poco después para la vecina ciudad de Tetuán, el Comisario del Cuerpo de Investigación y Vigilancia don Emilio Benzo, recientemente nombrado para la Jefatura de la Policía Gubernativa en nuestra Zona de Protectorado.
Reciba nuestro más cordial saludo y le deseamos los mayores éxitos en su nuevo destino.

Tras una breve permanencia en Madrid se encuentra desde ayer entre nosotros el Director del Instituto de Enseñanza Media, señor Villacanas.

Después de una breve permanencia en Sevilla se halla de vuelta en nuestra ciudad el odontólogo don Francisco Fatou Sánchez.

También han regresado de Madrid a donde fueron en viaje de novios el comerciante de esta plaza, don Luis Hernández Monedero y su distinguida esposa.

Damos a todos la bienvenida.

En el vapor correo "Ciudad de Ceuta" que hace el servicio diario a Algeciras, salió el periodista don Patricio Pereda Fernández, procedente de Tánger, que se dirige a Madrid.

También embarcaron el Maestro Nacional de Tetuán, don Leonardo Burgos Calvo, que va a Santander, el Gerente de una casa comercial de Tánger don Plácido Sequeiros, para Sevilla, el conocido industrial de Tetuán, don Manuel Carrión, para Algeciras y el Asesor de Milicias de F. E. T. y de las JONS de Tetuán don Luis Aguilar Sanabria para Sevilla.
Les deseamos buen viaje.

Ayuntamiento de Ceuta

SECRETARÍA

Aviso

Hasta las doce horas del próximo lunes ocho del actual, se admiten ofertas en pliego cerrado en esta Secretaría Municipal durante las horas hábiles de oficinas para el arreglo de la vivienda del Maestro de la Escuela del Llano de las Damas, con arreglo al pliego de condiciones que se encuentra de manifiesto en el Negociado de Obras de este Ayuntamiento.

Con las proposiciones se acompañará carta de pago que acredite haber constituido en esta Caja, la cantidad de CIENTO CINCUENTA PESETAS, en concepto de fianza provisional.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta 3 de Julio de 1940.

El Secretario,
Alfredo Meca.

NOMBRAMIENTO

Le ha sido adjudicada en virtud del concurso de méritos celebrados en la zona, la plaza de médico-otorrinolaringólogo del Hospital Civil y Centro Médico de Tetuán, al conocido especialista de garganta de esta localidad, doctor González-Haba, felicitándole con este motivo.

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 88.

Ceuta

CLINICA DE URGENCIA Comunicados oficiales

A las 0'30 horas de ayer fué asistido en la Clínica de Urgencia Juan González, de 29 años, natural de Ceuta, con domicilio en Almadraza número 8, de herida contusa en la región fronto parietal derecha y erosión en la región malar y alcoholismo de pronóstico leve producida por agresión, según manifestó el lesionado.

También fué atendido a las 23,30 horas, Miguel Murcia, de 56 años, habitante en Miramar, 16, de alcoholismo y herida contusa en la región frontal y contusión general de pronóstico reservado, que se causó casualmente.

BODA

En el día de ayer, a las siete de la mañana y ante el Altar de la Virgen de Africa, tuvo lugar el enlace matrimonial de la encantadora señorita Salvadora Timoner Gómez y nuestro amigo el Alférez de Infantería don Vicente de Torres Castro.

Fuó bendecida la unión por el Cura Párroco de la Iglesia don Bernabé Perpén. Actuaron de padrinos la bella y simpática hermana del desposado, señorita Paquita de Torres y el padre de la novia don David Timoner Pérez.

Firmaron el acta como testigos los señores Alfonso Padilla, José López, Francisco de Torres y nuestro camarada Valentín Cabillas, Jefe del S. E. U.

A los acordes de la marcha nupcial entraron y salieron de la Iglesia los desposados, dirigiéndose seguidamente a un céntrico bar, donde en unión de todos los invitados al acto, se sirvió un espléndido desayuno, transcurriendo éste en la mayor alegría y dándose constantes vivas a los novios.

Asistieron al acto, damas distinguidas y bellas señoritas que dieron encanto y color simpático a la Ceremonia.

También se hallaban presentes gran número de amigos de la familia. A las felices pareja, que ha salido en viaje de novios por la Península, le deseamos buen viaje y eterna luna de miel.

Escuela Normal del Magisterio Primario de Ceuta

El próximo día 8 de Julio a las 10 y media de la mañana darán comienzo los exámenes de alumnos libres matriculados en esta Escuela para el curso Intensivo de Bachilleres aspirantes a Maestros.

Lo que se anuncia para conocimiento de los interesados.

Ceuta 30 de Junio de 1940.

La Dirección.

Ultramarinos

La CASA MARCELINO ha recibido la mantequilla fina

LEONESA

Comunicados oficiales

SUBSIDIO AL COMBATIENTE

AVISO

Se pone en conocimiento de los señores beneficiarios del Subsidio al Combatiente, y ex combatiente, que el pago de Junio próximo pasado, se efectuará desde los días 6 al 9 inclusive, en horas de 16 a 18 advirtiéndose que transcurrido este plazo, no habrá lugar a reclamación alguna.

Para poder hacer efectivo los referidos Subsidios será imprescindible la presentación del interesado, los cuales deberán aportar el carnet de identidad.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta, 4 de julio de 1940.

El Jefe Provincial, Servando López.

DELEGACION DEL GOBIERNO NACIONAL DE CEUTA

JUNTA DE BENEFICENCIA

Junta de Protección Benéfico-Social Provincia de Ceuta. Mes de Junio 1940

Estado-resumen de las operaciones realizadas en el mes dicho:

Saldo en la c/c del B. Hispano-Americano pesetas 36.028'38.

INGRESOS:
Recaudación habida del "Plato Unico" 30.489'40.

33 por ciento de multas, 226.60.
Total 30.716'00.

Suma pesetas 68.744'38.

GASTOS:
Nómina del personal 450'00.

Remitido al F. de Protección en Madrid y gastos 35.017'50.

Factura de impresos y gastos, 138'25
Total 35.605'75.

Saldo en esta fecha en c/c B. Hispano-Americano pesetas 33.138'63.

Ceuta, 30 de junio de 1940.

El Secretario de la Junta, José Cabillas.

Interviene: El Vocal-Interventor, accidental, Juan Castro.

V.º B.º El Delegado Presidente, Guitart.

MAGISTRATURA DEL TRABAJO DE CEUTA

AVISO

Para general conocimiento se hace público por medio del presente, haberse instalado esta Magistratura de Trabajo en la calle de José Antonio Primo de Rivera números 1 y 3, piso principal, letra E.

Ceuta, 5 de julio de 1940.

El Magistrado de Trabajo, Juan Ramirez Fernández.

Farmacia de Guardia la

DEL LICENCIADO

Juan Zurita Torres

Falange Española número 1

AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

INSTITUTO NACIONAL DE PREVISION

Delegación Provincial de Ceuta

Obrando en estas Oficinas recibos y órdenes de pago, de las Entidades patronales de ésta, que a continuación se relacionan, remitidas por la Caja Nacional de Seguro de Accidentes del Trabajo y en evitación de los perjuicios que pudieran irrogárseles, espero que, a la brevedad posible, se pasen por las Oficinas de esta Delegación (Cañalejas 3) a saldar sus cuentas.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta, a 3 de Julio de 1940.

El Delegado provincial.

RELACION DE PATRONALES QUE SE CITAN

D. Antonio Barreiro Peña; don José Borrego Molina; don Antonio Burgos Aranda; don Juan Galindo Pérez; don Francisco Godino García; don Fernando Gómez Carolina; don Antonio Reina Mellado; don Pedro Rodríguez Domínguez; don Miguel Rodríguez García; don Germán Rius García; don José Santis Reinoso; don José María Villarrasa; don Juan Vifuales Rivera.

ANUNCIOS BREVES

HABITACION para caballero. Razón en esta Administración.

MODISTA: Isabel del Pino. Velarde, 8, tercero derecha.

SE VENDE montura equipo de taba-llo. Razón esta administración.

CAFE
VICENTINO
RESTORANT
VICENTINO
PASTELERIA
VICENTINO

José Antonio Primo de Rivera, 5.
teléfono 4-9.



BARACHOL

Ideal contra la sarna. Sin baño ni desinfección de ropas, aplicando la pomada solo en las manos. Evita enormes molestias y gastos. Muy superior a toda imitación. En Farmacias, 6 pesetas tubo.

ACADEMIA CASARES
GALEA, 14
CURSO DE VERANO
LAS CLASES EMPIEZAN EL PRIMERO DE JULIO

Solemne misa en sufragio del alma de JOSEFINA ARAMBURU

y de las camaradas caídas de la Sección Femenina de F. E. T. y de las JONS

Madrid, 4. — Esta mañana a las diez, en la iglesia de Santa Bárbara, se ha celebrado una misa en sufragio del alma de Josefina Aramburu y de las camaradas caídas, de la Sección Femenina de F. E. T. y de las JONS. Asistieron el Delegado Nacional de OO. JJ., Sancho Dávila, la Delegada Nacional de la Sección Femenina, Pilar Primo de Rivera, la Regidora Central de OO. JJ. femenina, Asesora Central de Propaganda de la Sección Fe-

menina, Delegada Provincial de la Sección Femenina, Delegada Provincial de Camisas Viejas y representaciones de las Delegaciones provinciales de las OO. JJ.

También se encontraban la madre y las hermanas de la víctima, y numeroso público y una centuria de flechas con bandera y la centuria que lleva el nombre de Josefina de Aramburu.

Boletín Oficial DEL ESTADO



Madrid, 4. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Asuntos Exteriores. — Decreto por el que se prórroga el plazo señalado en el Decreto de 13 de abril de 1940 para la revisión de expedientes de depuración de los funcionarios del Ministerio de Asuntos Exteriores.

Otro por el que se declara en situación de excedente forzoso al Dr. Luis del Pedroso, Ministro Plenipotenciario de segunda clase en la Legación española en Polonia.

Otro ascendiendo a Ministro plenipotenciario de tercera clase, al Consejero de España en Berlín, a don Juan Gómez Molina.

Gobernación. — Decreto por el que se dictan normas para los ascensos y corrida de escalas, en lo que al personal técnico de Telégrafos se refiere.

Otro por el que se dictan las condiciones para el ascenso a la categoría de Jefe Superior de Administración en el Cuerpo de Correos y Telégrafos.

Aire. — Decreto por el que se promueve al empleo de Comandante General asimilado a General de Brigada del Cuerpo de Intendencia del Aire, a don José Martínez Herrero.

Decreto por el que se promueven al empleo de General de Brigada del Ejército del Aire, a los Coroneles de las Escalas de Mar y Tierra que se citan.

Educación Nacional. — Decreto sobre aplicación de los créditos contenidos en el presupuesto fijado para colonias y cantinas escolares.

Gobernación. — Orden por la que se convoca a concurso para proveer seis plazas de Médicos Puericultores.

Marina. — Orden por la que se convoca a oposición restringida, para proveer veinte plazas de Alféreces Médicos alumnos del Cuerpo de Sanidad de la Armada.

Inauguración de la Casa de Maternidad de la Sagrada Familia

Sevilla, 4. — Esta mañana ha tenido lugar la inauguración de la Casa de Maternidad de la Sagrada Familia, en el antiguo pabellón de Méjico.

La nueva clínica será una de las primeras en España por los adelantos con que ha sido instalada.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta

Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra

OFICINA:

Calvo Sotelo, 20

Tl. 4-0-3

El día 10 se inaugurarán los Campamentos de Verano de las OO. JJ. en los lugares más pintorescos de la provincia de Barcelona

Barcelona, 4. — El próximo día 10 se inaugurarán los campamentos de verano, organizados por las OO. JJ., instalados en los lugares más bellos de la provincia.

En uno de ellos se celebrará la inauguración y la bendición simbólica, con asistencia de las autoridades y las Jerarquías del Movimiento.

La Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S. ha organizado excursiones para sus obreras

Sevilla, 4. — Los talleres sindicales de la Sección Femenina de F. E. T. y de las JONS, han organizado para las obreras, excursiones a las playas y a la sierra, formando expediciones en dos mil, que irán turnándose de quince en quince días.

Llega a Madrid el Excelentísimo señor don Nicolás Franco

Madrid, 4. — En el avión correo ha llegado esta mañana el Embajador de España en Portugal, don Nicolás Franco.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

Reunión del Comité Directivo de la

Federación Española de Fútbol

Probablemente se aceptará la propuesta de una excursión del equipo nacional COMO HOMENAJE A ESPAÑA

Se ha designado el agrupamiento de equipos para la segunda división

Madrid, 4. — En su reunión mensual, el Comité Directivo de la Federación Española de Fútbol, ha adoptado hoy entre otros muchos acuerdos, los siguientes:

Agradecer y tomar nota de la invitación que por conducto del Consejo Nacional de Deportes, se ha recibido, para una excursión del equipo nacional por América, como homenaje a España, en el centenario del descubrimiento de América en 1492.

Se han agrupado los equipos de la

Se concederán préstamos por

6 millones de pesetas

a los labradores de la provincia de Alicante

Alicante, 4. — Seis millones de pesetas para préstamos, sin interés alguno, a los labradores de la provincia ha obtenido la Delegación Provincial de Sindicatos, por medio de su sección de Fertilizantes.

Los colonos beneficiarios devolverán en Octubre las cantidades que per-

ciban, con lo que adquirirán el abono para la próxima sementera.

Entre los agricultores de la provincia, reina gran satisfacción por este nuevo beneficio. — CIFRA.

SE CUMPLE UNA SENTENCIA

Barcelona, 4. — En la madrugada de hoy, se ha cumplido la sentencia dictada en Consejo de guerra sumarísimo, contra cuatro individuos, todos ellos autores de atracos a mano armada. — CIFRA.

El Almirante don Francisco Moreno representará al Caudillo en el Congreso Eucarístico

El Ferrol del Caudillo, 4. — Se ha recibido un telegrama del Generalísimo en el que se designa al Almirante don Francisco Moreno, Comandante General del Departamento, para que lo represente en el Congreso Eucarístico. — CIFRA.

Entra en Avilés el destructor americano "Banuy" gemelo del "Dickerson"

Bilbao, 4. — Ha entrado en el puerto de Avilés el destructor norteamericano "Banuy" gemelo del "Dickerson", que también se halla en este puerto. — CIFRA.

En Inglaterra se toman medidas contra los que se suponen aliados de los fascistas

Londres, 4. — El Ministro del Interior ha declarado en contestación a una pregunta que el Gobierno considera que debe tomar medidas para que Mosley y otros eventuales aliados de los fascistas, sean puestos fuera de toda posibilidad de liberación por parte del adversario.

Henderson ha declarado que seguramente serán enviados a los dominios. — EFE.

El nuevo Libro Blanco alemán

Berlín, 4. — Toda la prensa alemana da gran relieve a los documentos del nuevo Libro Blanco, bajo grandes titulares como éstos:

"El ataque de los belicistas contra Baku". "Cómo había de ser arrastrada Turquía a la guerra.", etc. etc. — EFE.

Llega a Milán en avión la viuda del Mariscal Italo Balbo

Milán, 4. — La viuda del Mariscal Italo Balbo, con sus hijos, ha llegado hoy en avión a Milán, procedente de Trípoli, donde ha asistido a la inhumación del cuerpo del Mariscal.

Después de un breve descanso continuará su viaje. — EFE.

Orden del Mariscal Goering para que los aviadores franceses y belgas prisioneros reciban igual trato que los demás encarcelados

Berlín, 4. — Se anuncia oficialmente que el Mariscal Goering ha dado orden para que los aviadores franceses y belgas que están prisioneros en Alemania, sean tratados como los demás prisioneros de guerra.

Como se sabe estos aviadores tenían trato distinto, en represalia a los tratos que se daban a los aviadores alemanes en Francia y Bélgica.

Esta medida por tanto, ha cesado desde el momento del armisticio. — EFE.

Las estaciones de radio francesas autorizadas para reanudar sus acostumbradas emisiones

Berlín, 4. — La Comisión alemana del armisticio, ha concedido al Gobierno francés autorización para reanudar las emisiones de las radios francesas, en los territorios ocupados.

El Gobierno francés será responsable de estas emisiones. Las autoridades alemanas no ejercerán censura. — EFE.

CRISIS EN RUMANIA

DIMITE EL GOBIERNO TATAresco

Bucarest, 4. — El Gobierno Tataresco ha presentado la dimisión.

El Rey ha dado el encargo de formar nuevo Gobierno al ex ministro de Negocios Extranjeros y nuevo jefe del Estado Mayor del Partido de la nación. — EFE.

Doctor Gomez Lachica

Especialista en enfermedades del pecho y de los niños.

Rayos ultravioleta, Lámpara de NEON, Electroterapia, Masaje.

Medicina General. Visitas a domicilio. Consulta de 4 a 8. Teléfono 501.

Calle Sidi Mandri 14. Segundo derecha TETUAN

EL FARO

VIERNES, 5 DE JULIO DE 1940

Comunicados oficiales de guerra

Cuartel General del Führer, 4. — Comunicado oficial correspondiente al día de hoy:

"Uno de nuestros submarinos mandado por el Teniente de navío Endraso ha torpedeado al portaaviones británico "Illustrious" que es el más moderno de la flota enemiga.

Aviones de combate alemanes atacaron ayer sobre las costas de la Mancha y del mar del Norte, las instalaciones de los puertos ingleses y las fortificaciones costeras, los aerodromos, los campamentos de barracas y las fábricas de material de guerra.

Fueron bombardeadas con éxito las instalaciones de Aldershot y las fábricas de armamento de Reading y las baterías de artillería pesada de Neuhaven.

En el curso de una batalla contra un convoy inglés que navegaba por el Canal, un buque de gran tonelaje resultó alcanzado por dos bombas de gran peso.

Durante la jornada de ayer varios aparatos británicos protegidos por las nubes, lanzaron bombas sobre varios puntos de Alemania septentrional y occidental.

Después atacaron y ametrallaron a la población civil.

En Bermeck (Hamburgo) resultaron muertos once niños, tres mujeres y un hombre y heridos otros once niños y nueve mujeres.

Por la noche algunos aviones enemigos volaron sobre Bélgica y Holanda, sin causar grandes daños. Ayer fueron derribados seis aparatos ingleses. No han regresado a su base cuatro de los nuestros". — EFE.

ITALIANO

Cuartel General de las Fuerzas Armadas italianas, 4. — Comunicado número 24, correspondiente al 4 de julio de 1940:

"En la frontera Cirenaica, una de nuestras columnas ha llegado a Musseid, en la zona de Soyun, después de rechazar a un destacamento blindado enemigo, mientras nuestra aviación atacaba y dispersaba a una columna mecánica enemiga.

Más al sur, se impidió un ataque enemigo repetido contra el baluarte de Capuzzo. Uno de los submarinos italianos que operaban en alto mar no ha regresado a su base.

En el África Oriental, los "ubats" ocuparon una posición inglesa del sector de Mayale, y la consolidaron, a pesar de una incursión aérea efectuada por el enemigo, sin resultado.

En la frontera del Sudán, las escuadrillas italianas bombardearon las concentraciones enemigas de Aos, Acabo y Gallabat.

La aviación británica en su raid sobre Acabo, no ha causado más que daños insignificantes." — EFE.

EGIPCIO

El Cairo, 4. — El comunicado de Marina anuncia:

"A las 7'45 de la mañana, las fuerzas aéreas italianas han actuado en la región de Alejandría. Cerca de treinta y dos bombas fueron arrojadas, sin causar grandes daños.

Una de las bombas cayó en una propiedad del Rey Faruck. Resultaron tres muertos y dos heridos leves". — EFE.

Inglaterra no tiene el menor propósito de entablar negociaciones para la paz, dijo ayer Churchill

Londres, 4. — Churchill, después de relatar hoy en la Cámara de los Comunes, cómo había sido hecho el ataque de la flota inglesa contra la francesa, que se encontraba en Orán y de dar lectura al comunicado oficial enviado a todos los que ejercen funciones de autoridad, esperando de ellos firmeza y resolución en su cometido, manifestó que no eran ciertos los rumores que atribuían al Gobierno inglés la intención de entablar negociaciones con los Gobiernos italiano y alemán.

Dijo que esta idea debe ser completamente desechada, ya que Inglaterra no abriga el menor propósito de negociar el final de la paz. Por el contrario, proseguirá la guerra con el máximo fuego, haciendo uso de todos los medios a su alcance, hasta que la

victoria final sea realidad.

A la misma hora que Churchill hacía esta declaración, Lord Halifax, hablaba en la Cámara de los Lores. Manifestó que era melancólico el tener que manifestar que unidades de la flota francesa habían sido impulsadas por su Gobierno a suspender la lucha frente a Alemania y por el contrario les hubiese dado la orden de resistir a sus antiguos camaradas.

En esta alternativa intolerable, el Gobierno británico ha actuado.

No cree que lo ocurrido entre las dos escuadras haga surgir resentimientos en Francia, por el hecho de que contribuyendo a la defensa de los intereses ingleses, se defiende el porvenir del Imperio francés.

Inglaterra está decidida a continuar hasta el fin. — EFE.

El aspecto que presentaba la Cámara de los Comunes durante el discurso de Churchill era casi fúnebre, dice un redactor de Reuter

Londres, 4. — El Redactor diplomático de Reuter declara que el aspecto de la Cámara de los Comunes, durante el discurso de Churchill, era casi fúnebre.

Churchill mismo daba la impresión de que se hallaba en la imposibilidad física de presentar los hechos ante la Asamblea. Hubo un silencio de muerte mientras anunció las pérdidas francesas en hombres y en barcos.

Este ambiente angustioso se alivió un tanto cuando Churchill anunció que dejaba al Parlamento el juicio de la situación.

Estas palabras han sido acogidas con aplausos.

La Cámara expresó sentimientos de aprobación cuando Churchill reiteró la determinación del país de continuar la lucha hasta la victoria. — EFE.

Gran Bretaña luchará hasta el fin, incluso si la misma Inglaterra fuera derrotada, ha dicho el ministro de Bloqueo

Londres, 4. — El Ministro de Bloqueo en un discurso pronunciado en el banquete oficial de la prensa extranjera en Londres, ha subrayado la resolución de la Gran Bretaña de luchar hasta el fin. Incluso si la misma Inglaterra fuese derrotada, el Gobierno y el pueblo inglés están resueltos a llegar hasta el último extremo.

Hemos hecho — dijo — nuestra elección y tenemos la confianza de vencer al enemigo, pese a las gran-

des tribulaciones, que pudieran sucedernos.

El Ministro de Bloqueo, que ha combatido con el Ejército británico en Italia, durante la gran guerra, y que quiere a esta nación, ha declarado: "Yo creo que los italianos volverán a la razón antes que los alemanes. Los italianos son capaces de mejores sentimientos y tienen un pasado más glorioso. Yo considero a Italia como una aliada potencial de nuestra causa." — EFE.

La agresión de la escuadra inglesa a la francesa

(Viene de la primera)

pedos. Transporta también un pequeño hidroavión.

El "Dunkerque" de 26.500 toneladas, tiene una velocidad de treinta nudos y ha participado en un convoy de tropas canadienses, desde el Canadá hasta la Gran Bretaña.

El "Estrasburgo" es un navío semejante al "Dunkerque". Otro barco de primera clase es el "Bretaña", así como el "Comandant" que es un porta hidroaviones de diez mil toneladas. — EFE.

Accediendo a la petición del Reich, el Gobierno de los Estados Unidos retira los representantes norteamericanos de Noruega, Bélgica, Holanda y Luxemburgo

Washington, 4. — El Secretario de Estado, Hull, ha dejado entrever en su declaración a los periodistas, que el Gobierno de los Estados Unidos, ha accedido a la demanda del Reich de que sean retirados los representantes diplomáticos en Noruega, Bélgica, Holanda y Luxemburgo.

Añadió que como se había encontrado un precedente, por consiguiente, el asunto podría ser resuelto en la forma deseada por Alemania. — EFE.

Detención de Alemanes en Singapoore

Singapoore, 4. — Se han adoptado medidas para la defensa de esta ciudad. Veinticinco alemanes detenidos han sido internados en campos de concentración, donde se encuentran ya los italianos detenidos. — EFE.

Interesantes excursiones organizadas por la Dirección General de Turismo

Madrid, 4. — La Dirección General de Turismo ha organizado una serie interesantísima de excursiones a lo largo de la ruta del Norte, que tendrán lugar durante la actual temporada de verano.

Unas, partirán de San Sebastián terminando en la misma Capital, siendo su duración de ocho y doce días, prolongándose en este caso las excursiones por la costa cantábrica hasta la región gallega.

Otras partirán de Barcelona y Ma-

drid, siendo su duración — la misma en ambos casos — de dieciséis días, para que haya tiempo de conocer la ruta del Norte. Estas excursiones comprenderán las provincias Vascongadas, Santander, Asturias, Galicia y León y las capitales situadas en vías de acceso desde los puntos de partida.

Las Oficinas de Información de la Dirección General de Turismo, en las distintas localidades y las principales Agencias de Viaje, informarán sobre la fecha de salida y precios de los billetes para estas excursiones.

Ultimas noticias

Berlín, 4. — El Ministerio de Negocios Extranjeros del Reich ha publicado otros cuatro documentos del nuevo libro blanco.

El primero es un telegrama del General Gamelin al Mariscal inglés del Aire, con fecha 15 de mayo de 1940, en el que se pide el envío inmediato a Champagne de diez escuadrillas británicas. Se añade que en caso de que Italia entrase en guerra, Francia se vería obligada a enviar fuerzas de aviación a la frontera de los Alpes.

El segundo es un telegrama de Gamelin, dirigido a Churchill, al día siguiente del anterior, para encarecer el envío de las escuadrillas británicas ne cesarias. Añade que la situación era gravísima.

El tercero es otro telegrama de Gamelin a Churchill sobre el mismo asunto.

El cuarto se trata de un tercer mensaje del ex Generalísimo francés a Churchill que dice: "17 de mayo de 1940. — El Ejército del General Giraud, entrará hoy en fuego al Sur de Mauvais. Los combates van a ser muy duros, muy encarnizados y muy graves, no solo para Francia, sino también para Inglaterra.

La dirección del ataque enemigo amenaza principalmente las vías de comunicación de las tropas británicas.

Insisto nuevamente en el envío de aviación inglesa". — EFE.

Estocolmo, 4. — El corresponsal del "New York Times" en esta capital en forma que la ofensiva alemana contra Inglaterra se desencadenará el próximo día 9.

Las fuerzas alemanas están concentradas en los puertos noruegos, especialmente en Bergen y Stavanger y en las cercanías de la frontera sueca se ha establecido una base de submarinos. — EFE.

Moscú. — El Comisario del Pueblo para la Industria Petrolífera, ha sido destituido por orden de Stalin. — EFE.

Londres, 4. — Esta mañana han volado aviones alemanes sobre el Suroeste de la costa inglesa.

El Ministerio del Aire y el de Seguridad interior, han publicado esta mañana el siguiente comunicado:

"En la noche última un reducido número de aviones enemigos llevaron a cabo intermitentes ataques contra diversos puntos del país. Fueron arrojadas algunas bombas que produjeron un incendio en un edificio y se registraron víctimas. — EFE.

El estudio del castellano, en lugar del francés, con carácter obligatorio en las Escuelas de Hamburgo

Berlín, 4. — En lo sucesivo en todas las escuelas de Hamburgo la gran ciudad comercial alemana se establecerá con carácter obligatorio el estudio del castellano en lugar del francés.

Esta decisión de las autoridades del Reich, es un reflejo de los grandes cambios políticos actuales, pues Francia pasa a ser potencia de segundo orden, mientras que la España de Franco, cobra de nuevo significación internacional. — EFE.

Mas de un millar de refugiados llegan a Montreal

Montreal, 4. — Más de mil refugiados, entre los que se encuentran trescientos niños, han llegado a esta ciudad. — EFE.